



Conduire sous champix

Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 16 janvier 2008

L'autre jour, j'étais sur l'autoroute et j'ai été prise de tremblements de la jambe droite et je me suis sentis bizarre comme si la tension baissait d'un coup, j'avais l'impression que j'allais me sentir mal. Le lendemain, le médecin m'a pris la tension, j'avais 17. J'étais dans ma première semaine de champix (0,5 mg fois 2). Aujourd'hui je suis à 1mg fois 2 depuis 15 jours et je dois faire un voyage de 2 heures et demi de voiture seul. Est ce que je devrais prendre le train ? ou la conduite sous champix est vraiment sans risque.

Réponse :

Notre domaine de compétence se limite à l'application des lois qui protègent contre le tabagisme. Vous devriez vous rapprocher à nouveau de votre médecin traitant ou appeler Tabac-Info-Service 0825 309 310 (payant)